
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACICABA
ESTADO DE SÃO PAULO

CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO
LEI MUNICIPAL n° 5132 de 15 de Maio de 2002      

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DAS PLENÁRIAS DO 
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 17 DE  MAIO DE 2021

No dia  dezessete de maio de dois mil e vinte  e um, com início as 19h30 horas, no
Centro de Referência da Assistência Social (CRAS)  São José – sito à Av. Demosthenes
Santos Corrêa,  1.333,  Bairro  Jaraguá,  ocorreu  a  reunião  ordinária das Plenárias do
Orçamento  Participativo,  com a  presença  dos  representantes  da  sociedade  civil  e  do
Poder  Executivo  que  assinaram lista  de  presença:   Região  Oeste  I:  Sr.  Jorge  Ricardo
Gastão,  Sra.  Laiane M de Souza,  Sr.  Armando Eduardo Furoni,  Sr.  Marcos A.  Santos,
Maria T. Rosatti, Silas Andrade Alves, Carlos Fernando Vieira da Costa, Luiz Vicente A.
da Silva,  Maria de Jesus Cirelli,  Francisco Aparecido Almeida Leite,  ,  Carlos José M.
Silva, Helder Felício, José dos Santos Pereira, Deuvita R. da Silva, Admilson Soares Ferro,
Ivo Teixerira dos Santos, Kellyn Oliveira, Claudete dos G. F. Alves, Ariane Alves da Silva,
Adalberto  Brito,  Edvaldo  C.  G Santos,  ,  Irandi  Pinheiro,  Fernando  Mazzini  Oliveira,
Amanda Mazzin Oliveira, Aline Alves da Silva, Lucia Helena Silveira, Aguinaldo B de
Oliveira,  Sra.  Secretária  da  Smads  Euclídia  Fioravante,  Sr.  Pedro  Kwai Vereador,  Sr.
Secretário da Administração Dorival  José Maistro.  Iniciando a ordem do dia usando a
palavra Sr. Dorival Maistro,  que  agradeceu a presença de todos, falou sobre a importância
do Orçamento Participativo e apresentou  o Sr.  Jackson Santiago que estará a frente do
Orçamento Participativo 2021, da importância da apresentação das demandas e todos o
trabalho que a nova Adminstração vem fazendo junto as comunidades.
O Sr. Jackson agradeceu a oportunidade e novamente ressaltou sobre o trabalho que nova
administração terá de resgatar o Orçamento Participativo trazendo as comunidades para
um trabalho em conjunto com a Prefeitura.
O Sr. Jackson Santiago convidou para a Plenária o Sr. Carlos José M. da Silva (Chitão)
(coordenador atual do Conselho) residente na região Rural de Tupi que explicou sobre as
apresentações das demandas.
“É através das demandas que o Prefeito irá ajudar a população. Somos nós que temos que
mostrar ao nosso Prefeito o que deve ser feito e cobrar” disse Chitão.
Após foi dada a palavra a Secretaria Euclídia Fioravante que participava pela primeira vez
de uma Plenária e explicou todo o trabalho da SMADS e se colocou a disposição da
população e que terá um contato direto com as lideranças comunitárias. 
Os moradores do Bairro Jd. Planalto, Loteamente Ipanema, Jd. Vila Maria e Adjacências
representada pelo Líder  Comunitário  Sr.  Luiz  Vicente  Alves  da Silva  apresentaram 13
demandas e o Sr. Jorge Roberto Ribeiro de Oliveira Jr. apresentou 02 demandas.
Nada  a  mais.  O Sr.  Jackson  Santiago,  agradece  a  presença  e  participação  de  todos  e
comunicou que a Secretaria de Governo terá 05 dias uteis após essa data para receber as
demandas dos moradores que ainda não a fizeram.
Portal  dos  Conselheiros,  Conselho Municipal  do Orçamento Participativo,  podendo ser
acessada por todos pelo site http://conselhos.piracicaba.sp.gov.br/cop/, ficando apensados
nesta            os  documentos  discutidos,  bem  como  a  lista  de  presença.
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